

La vida del rinítico

Escrito por Don Pañuelo.

La vida del rinitico, está muy lejos de ser algo idílico,

muchos dirán: ¡que exagerado!

Pero la verdad es que seguro aún no se han enterado, que esto es un mal ocasionado muchas veces por un pequeño animal.

En tu casa, en tu cama y en tus mantas habita, como un fantasma y aunque no espanta puede desencadenar en asma.

Yo era antes en este tema un ignorante, pero ahora sé lo mucho que cuesta con estas molestias seguir adelante.

Vivo entre estornudo y estornudo, sin poder parar a dar si quiera un saludo. Que ya parezco un tío rudo

y tengo siempre los ojos tan tan rojos que no puedo más con el enojo.

Incluso en la garganta he sentido mucho picor, como el que sientes después de un buen trago de licor, aunque este es de mis males el menor.

¡Y qué decir cuando llega la bonita primavera... ¡

Salir a ver las flores y el sol yo quisiera, pero basta con tocar la acera para que empiece a sonar una banda sonora sin parar,

entre mocos y tos ¡yo ya no sé qué es peor!

Sé que sueno muy fatídico y que de males peores han oído, como los de amor, sobre los que incluso yo he leído.

pero la vida del rinitico, está muy lejos de ser algo idílico.

Ahora para mí no hay nada más querido que mi amigo anti histaminico,

es que muchos he probado, incluso gracias a ellos he soñado. Hasta que mi médico en el clavo ha dado.

Finalmente nos hemos encontrado, gracias a él me siento imparable y aunque lo de llevar siempre conmigo el pañuelo no cambie, la vida se me ha hecho más llevable.

Y quizás la próxima primavera sea conmigo un poco más amigable.